

Le Venezuela aspire à établir des relations respectueuses et d'égalité avec les États-Unis.



Caracas, 5 octobre, RHC-AVN.-Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a confirmé que le gouvernement bolivarien voudrait établir, dans sa lutte pour l'indépendance et la dignité, des relations avec les États-Unis, fondées sur le respect et sur un pied d'égalité.

Lors de la cérémonie d'assermentation des groupes qui vont prendre part à la campagne du PSUV, en vue des élections parlementaires du 6 décembre prochain, Nicolas Maduro a souligné que la Révolution Bolivarienne, ne pliera jamais aux intérêts impérialistes de recolonisation.

Il a fait savoir qu'en tant que président il a cherché des voies diplomatiques pour établir des relations respectueuses avec le gouvernement des États-Unis, mais il a indiqué que Washington refuse toujours la nomination de l'ambassadeur vénézuélien dans ce pays, Maximilian Arbeláez.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/71533-le-venezuela-aspire-a-etablir-des-relations-respectueuses-et-degalite-avec-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba